

Distinción de la Federación Territorial de Balonmano al DIARI DE GIRONA

DdeG

Girona.- El premio a la divulgación que anualmente otorga la Federación Territorial de Balonmano ha sido concedido esta temporada al DIARI DE GIRONA, según acuerdo adoptado por el organismo federativo que ha preparado para este fin de semana una fiesta en el transcurso de la cual se procederá a la entrega de los títulos de campeones de liga y copa, así como los galardones especiales que han sido para todos los equipos alevines de la provincia.

Los premiados son Malgrat sénior, campeón de Catalunya sénior; GEIEG A infantil, campeón de Catalunya; Club Handbol Figueres, de primera catalana femenina; CN Figueres por su presencia en el campeonato de Catalunya femenino; José Luis Guerrero, mejor árbitro; Robert Scott, del Figueres, mejor jugador sénior nacional; Eduardo Lozano, del Malgrat, mejor júnior sénior territorial; Xavier Vicens, del Bordils, mejor juvenil; David Feliu, del GEIEG A, mejor cadete; Santiago Arcega, del Sarrià, mejor infantil; Sergi Galindo, del GEIEG A, mejor alevín; Josep Sitges, del Bordils, mejor entrenador sénior; Josep Batet, del Bordils, mejor entrenador juvenil; Francisco Cortes, del PME Llagostera, mejor entrenador del deporte-base; Gregorio Cuenca, del Malgrat, máximo realizador sénior; Sarrià sénior, la Bisbal juvenil, Bell.lloc B cadete, GEIEG B infantil y Bordils alevín, premio a la deportividad; Federic Carles, premio a la dedicación y Joan Pagés, de Banyoles, mención por su labor en el balonmano base.

Gloria Gauchia participará en el Open Internacional juvenil de tenis de mesa

DdeG

Girona.- La jugadora gerundense Gloria Gauchia, que milita en el CTT Ripollet, es una de las principales favoritas para el Open Internacional de España que tendrá lugar en Jaén el próximo fin de semana, en categorías infantil y juvenil. Gauchia es la actual campeona de Catalunya juvenil y absoluta, aunque en los recientes campeonatos de España fue eliminada por la madrileña Gloria Panadero en las primeras rondas. El terceto de jugadoras favoritas lo completa la jugadora del Calella Gloria Barranco.

Suspendido el autocross de Extremadura

DdeG

Girona.- El autocross de Extremadura, puntuable para el campeonato de España, que debía celebrarse el próximo fin de semana, ha sido suspendido por dificultades económicas de la entidad organizadora, que lo comunicó el pasado lunes a la federación española de automovilismo. La siguiente prueba del calendario será el autocross de la Bañeza, en León, prevista para el 7 y 8 de julio.

Un sector disidente del Noia y el propio Mollet quieren sus servicios

Lluís Font alega motivos laborales para no ser el entrenador del Shum



Víctor Cid asegura tener también una oferta, en este caso del Vic. (Foto MARTÍ BATLLE).

TONI ROMERO

Girona.- Lluís Font manifestó ayer a este diario que no entrenará al Shum la próxima temporada, en División de Honor, alegando motivos laborales para justificar la decisión, tomada unos diez días después de comprometerse verbalmente con el club que preside Sergi Codina. Lluís Font es la segunda baja no prevista en el equipo, que también ha perdido a Quim Rubio, jugador que fichará por el Blanes.

El entrenador del Mollet, considerado como uno de los de mayor futuro del hockey nacional, es pretendido tanto por su propio club (que desconocía en un primer momento su marcha al Shum) como por un sector disidente de socios del Noia Freixenet, que sustentan una moción de censura contra el actual presidente y quisieran tener a Lluís Font como entrenador. El técnico aseguró que «las razones que me han llevado a no fichar por el

Shum son únicamente de índole profesional». Font desconocía la marcha de Quim Rubio al Blanes.

Varios candidatos

Para suplir a Lluís Font existen todavía bastantes nombres con suficiente entidad, y siempre cabe la posibilidad de confiar en un entrenador de categorías inferiores y capacidad de trabajo. Entre los primeros, Mariano Burés, Florentino Arumí, Mingo Ribas, Tin Benito y Pere Gallén están libres y sin equipo, aunque algunos de ellos son poco probables para el Shum. Xavi Gallén y Lluís Galbas también habían interesado al club de Maçanet, pero se han comprometido con Sentmenat y Cerdanyola, respectivamente.

Por este último club podría venir la solución, de la mano de Mingo Ribas, un entrenador con mucho carácter que será sustituido por

Lluís Galbas. Las opciones de Burés, Benito, Pere Gallén y Arumí no son descartables, pero a Gallén habría que comprarle las ganas porque ha anunciado que su intención es dejar de entrenar, y Arumí no guarda muy buen recuerdo de su paso por el Shum, pese a que consiguió el ascenso a División de Honor, categoría que tras su marcha no se ha podido mantener, aunque el equipo B haya salvado la papeleta.

Otro capítulo preocupante es el de los jugadores, ya que la marcha de Rubio deja algo desguarnecida la plantilla, y más si Francesc Tibau, el defensa que Lluís Font iba a arrastrar consigo desde el Mollet, no ficha. El Shum quedaría entonces con sólo diez jugadores para dos equipos, con la alternativa de fichar mediocridades o bien tratar de mantener el equipo B en Primera con juveniles y concentrarse en División de Honor.

Las restantes finales se celebrarán el sábado en Olot

El Girona CH, campeón de la Copa Federació en categoría prebenjamín

DdeG

Maçanet/Riudellots.- El Girona CH consiguió el primer título de la Copa Federació de hockey al imponerse a sus dos rivales en la fase final de este torneo, disputada en Maçanet de la Selva. El Girona consiguió dos victorias aplastantes ante el Shum B (25-2) y el Palafrugell (15-1), siendo este último equipo subcampeón.

La otra categoría que se disputa en forma de liguilla final, la alevín, tendrá con toda probabilidad como campeón al GEIEG A, que en los tres partidos disputados el pasado fin de semana consiguió tres victorias muy claras. Sólo el Girona B, con dos triunfos en dos partidos, puede discutirle el título, que quedará decidido definitivamente en el partido que enfrentará a ambos equipos, a las 11.00 del próximo sábado.

El GEIEG y el Shum son los clubs que mayor número de equipos colocan en las finales directas. El GEIEG disputará los títulos infantil (ante el Girona A) y juvenil (ante el Farners), mientras el Shum aspira a

la categoría benjamín (ante el Palafrugell) y júnior (frente al Blanes). El Girona también ha conseguido un protagonismo importante, pues aparte del título prebenjamín y de estar discutiendo el alevín al GEIEG, está en la final infantil. Sin embargo, la categoría júnior sigue siendo para los dos clubs que están en la cima del hockey provincial, el Shum y el Blanes.

Prebenjamines

Shum B-Palafrugell	0-13
Girona A-Shum B	25-2
Girona A-Palafrugell	15-1

Clasificación final

Girona A	2	2	0	0	40	3	4
Palafrugell	2	1	0	1	14	15	2
Shum B	2	0	0	2	2	38	0

Benjamines

Farners-Shum A	0-20
Palafrugell-Campdevànol	
Final: Shum A-Palafrugell	

Alevines

GEIEG A-GEIEG C	13-3
-----------------	------

Shum-Lloret	6-0
GEIEG C-Girona B	2-14
Lloret-GEIEG A	3-11
Girona B-Lloret	12-3
Shum-GEIEG A	8-9

Clasificación

GEIEG A	3	3	0	0	33	14	6
Girona B	2	2	0	0	26	5	4
Shum	2	1	0	1	14	9	2
GEIEG C	2	0	0	2	5	27	0
Lloret	3	0	0	3	6	29	0

Sábado 9

Shum-GEIEG C	
GEIEG A-Girona B	
GEIEG C-Lloret	
Girona B-Shum	

Infantiles

Girona A-GEIEG B	3-2
GEIEG A-Girona B	4-3
Final: Girona A-GEIEG A	

Juveniles

Final: Farners-GEIEG B	
------------------------	--

Prebenjamines

Final: Blanes-Shum	
--------------------	--

Los socios del frustrado circuito de Caldes tendrán descuentos en los abonos de Montmeló

T.R.

Girona.- El Reial Automòbil Club de Catalunya (RACC) ha decidido otorgar un trato preferente y ofrecer diversos descuentos en los abonos del futuro Circuit de Catalunya, situado en Montmeló, a todos aquellos que suscribieron la derrama propuesta para financiar una parte de las obras del frustrado circuito de Caldes de Malavella.

Este trato preferencial será concretado próximamente mediante una oferta de abonos, presentados como cuotas de socio colaborador (a semejanza de los clubs de fútbol), para diversas pruebas a lo largo de toda la temporada. Estos descuentos, todavía no concretados, serán acumulables a los propios de los socios del RACC.

Cañadó fue noveno en el autocross de Faleyras y Masó rompió una rötula

DdeG

Faleyras (Francia).- Ferran Cañadó (Renault 21 Turbo 4x4) fue el mejor piloto del equipo nacional de autocross en la prueba del campeonato de Europa disputada en el circuito francés de Faleyras. El gerundense Jordi Masó (Lancia Delta Integrale) rompió una rötula de la dirección en la primera vuelta de la semifinal.

Cañadó ya había sido el único finalista en Lousada, donde fue décimo. En Francia, mientras estuvo en condiciones, marchó en la sexta plaza, pero rompió un amortiguador en la tercera vuelta y bajó a la novena plaza. El resto de turismos sólo llegaron a las semifinales o clasificatorias. Florencio Sánchez (Lancia Delta Integrale) fue séptimo en una semifinal. Fugardó (Lancia Integrale), Nadal y Munain (Fiat X 1/9) no pasaron de las clasificatorias. El ganador fue Giancarlo Stecca (Lancia Delta S4), por delante de Bernard Sahry (Peugeot 205 T16) y los Audi de Volland y Schonacher.

En fórmula TT, Ifaki Arbulú (Renault V6) no alcanzó las semifinales, cosa que sí hizo Josep Ma. Cadellans (Fouquet Renault 2000 Turbo 4x4), aunque en una salida falsa tocó al coche que le precedía y rompió la dirección, sin poder defender sus opciones a la final. Tres checos ocuparon el pódium, con los Tatra de Jaroslav Hosek y Jiri Bartos por delante de Porsche de Bohumil Krestan.

■ **Criterium 75.** Enric Caixàs (Honda-Mecamoto Sais) consiguió la novena plaza en la segunda prueba del Criterium 75, disputada en el circuito de Jerez, a pesar de sufrir problemas de estabilidad y puesta a punto en su moto. Caixàs había sido el 16 de la carrera, pero las rigurosas verificaciones de oficio excluyeron a siete pilotos que le precedían y consiguió entrar en los diez primeros puestos, con lo que ocupa la decimocuarta plaza de la clasificación. Caixàs, patrocinado por Boulevard y Tecca-Chappé, no había puntuado en la primera prueba, al romper un cojinete del cigüeñal. En Jerez tampoco lo hicieron los gerundenses Prat (caída) y Massegur (rotura de la admisión).